

Noticias Manmin

NO. 157 26 DE ENERO DE 2014

Hermosa alabanza llena de santidad, amor y esperanza renueva los corazones y aumenta la fe de todos los miembros de Manmin



Cada palabra y cada melodía de la Alabanza de Manmin contienen el aliento de Dios y embellecen los corazones de los miembros de la iglesia con el amor del Señor y la esperanza por el Cielo.

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, se sintió afligido por la generación actual ya que incluso las alabanzas se han vuelto cada vez más secularizadas. Él organizó el Comité de Artes Escénicas el cual se compone de equipos de artes escénicas de danza y de canto a través de los cuales se ha ofrecido alabanzas agradables a Dios.

Así como Dios dio a los israelitas las canciones para que no se olviden de la Ley de Dios y la historia de Su amor (Deuteronomio 31:19, 22), Dios mismo también ha dado alabanzas a la Iglesia Central Manmin para todos los miembros de Manmin en todo el mundo. Se llaman 'Alabanzas Manmin'.

Los miembros de la iglesia, incluyendo las aproximadamente 10 000 iglesias filiales y asociadas, disfrutan al cantar estas Alabanzas Manmin en sus servicios de adoración, reuniones de confraternidad, reuniones de oración, e incluso en su vida diaria. A través de ellas, los corazones de las personas se han purificado y han alcanzado corazones hermosos con la bondad que Dios anhela. Por medio de las alabanzas, las obras de completo arrepentimiento se han desarrollado, y las personas han recibido la plenitud y la inspiración del Espíritu.

Las Alabanzas Manmin son muy populares incluso en otros países, por ello muchas de las canciones han sido traducidas

al inglés, japonés, chino y ruso y están siendo cantadas por las personas que utilizan esos idiomas. Adicionalmente, algunas canciones han sido traducidas al español, tagalo (de las Filipinas) y el tamil (de India).

El Pastor Persiyal Rajadurai de la Iglesia Manmin de Madurai en India dijo: "Hemos traducido la Alabanza Manmin al tamil y cantamos las alabanzas. Los miembros de la iglesia dicen que reciben la gracia y la emoción en lo más profundo de su corazón y las lágrimas brotan mientras alaban".

La hermana Smika Kumagai, Líder de Alabanza de la Iglesia Manmin Ida en Japón afirmó: "A diferencia de otras canciones cristianas, tan solo leer la letra de Alabanzas Manmin nos hace sentir el corazón de Dios el Padre, el Señor, y el pastor. Las melodías también son muy hermosas y se sumergen en lo profundo de nuestro corazón. Las alabanzas han provocado que los miembros de nuestra iglesia se unifiquen como uno cuando ofrecemos las alabanzas llenas del Espíritu".

El Pastor Dmitry Petrovsky ha distribuido las Alabanzas Manmin a través de las iglesias filiales en Israel y afirma haber sido bendecido en gran medida por las Alabanzas Manmin dadas por Dios. Él mencionó: "Admiro las hermosas melodías que jamás me habría imaginado aunque yo soy un músico especializado. Las palabras son además inexpressablemente llenas de gracia". Las Alabanzas Manmin se han cantado en numerosos eventos y cruzadas en Israel, y han traído abundante gracia y una profunda

inspiración a los asistentes.

Las alabanzas han sido recopiladas y colocadas en cinco álbumes: el primero se titula 'El Corazón del Pastor', el segundo es 'Devoción', el tercero es 'Cielo', el cuarto es 'Esperanza', y el quinto es 'El Espacio'. También fue producida una edición al japonés con los 26 temas extraídos de las canciones seleccionadas en los cinco álbumes.

GCN (www.gcntv.org) también ofrece a sus televidentes el programa que realiza la

Líder de Alabanza Rose Han: 'Ofrecemos Alabanzas'. Este programa presenta las maneras de cantar las Alabanzas Manmin así como la mentalidad adecuada, métodos para producción de la voz y técnicas de respiración. Otro programa llamado 'Aroma' es presentado por la Diaconisa Jin Lee, quien organiza las alabanzas de Manmin. El programa enseña a los televidentes el significado espiritual en las alabanzas, las bases de las teorías de la música y los acompañamientos.

Noticias en fotografía

Los libros en edición electrónica (e-books), *El Mensaje de la Cruz y Cielo I* en chino disponibles en Amazon.com

Los libros del Dr. Jaerock Lee, *El Mensaje de la Cruz y Cielo I* en chino simplificado, se encuentran disponibles en formato electrónico en www.amazon.com desde el 27 de noviembre de 2013. En la actualidad, alrededor de 90 libros escritos por el Dr. Lee se han producido como libros electrónicos en 9 idiomas: chino, inglés, español, francés, portugués, japonés, finlandés, alemán e italiano, y ahora están siendo distribuidos por todo el mundo.

Además, el ministerio internacional en chino ha capturado el interés de las personas. Grace Publishing House, una famosa editorial en Taiwán, ha puesto en circulación los libros del Dr. Lee a través de 53 librerías en Taiwán y 31 en EE. UU, Canadá, Australia, Malasia, Hong Kong y Singapur; y la editorial Manmin ha impreso y distribuido sus 10 libros en chino simplificado en toda Malasia.



Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia

“Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo.

Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros” (Mateo 5:10-12).

Nadie quiere tener que sufrir persecuciones. No obstante, Jesús dijo que ser perseguidos por causa de la justicia es una bendición verdadera y eterna. Si dejamos todo por el Señor, recibiremos la bendición de la vida eterna junto con la persecución. Entonces, ¿a qué se refiere con padecer persecución por causa de la justicia? ¿Cuál es la bendición que viene por ello? ¿Y por qué Jesús no dice que nos regocijemos cuando sufrimos persecución por causa de la justicia?

1. ¿Qué es ser perseguido por causa de la justicia?

¿A qué se refiere con padecer persecución por causa de la justicia? Es la persecución que sufrimos cuando vivimos mediante la Palabra de Dios siguiendo la verdad, la bondad y la luz. Por supuesto, no debemos enfrentar persecuciones si simplemente nos comprometemos y no llevamos un vida cristiana apropiada. Sin embargo, 2 Timoteo 3:12 dice: “Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución”. Si seguimos la Palabra de Dios puede ser que enfrentemos dificultades o persecuciones sin ninguna razón.

Entonces, ¿qué significa tener que ser perseguido por causa de la justicia? Este es el mismo principio del agua y el aceite que no se pueden mezclar. Dios es Luz, y aquellos que creen en el Señor y viven en el mundo espiritual pertenecen a la Luz. Sin embargo, este mundo pertenece al enemigo diablo y Satanás, el gobernante de las tinieblas, por ello el mundo aborrece a los hijos de Dios que pertenecen a la Luz (Efesios 6:12).

Por consiguiente, al igual que las tinieblas desaparecen donde hay luz, cuando aumenta el número de creyentes que son como la luz, el poder del gobierno del enemigo diablo y Satanás disminuirá.

2. Persecución como resultado de vivir la vida de un creyente

Cierto día el rey de Babilonia se hizo una estatua de oro e hizo que cada persona en el país se postrara ante ella. Los tres amigos de Daniel se rehusaron a hacerlo ya que, postrarse ante los ídolos, es un pecado que Dios aborrece. Así que ellos fueron arrojados al horno de fuego, pero Dios los protegió. Ni un solo cabello de sus cabezas se quemó. Al ver esto, el rey reconoció a Dios como la verdadera Deidad y le dio a Él la gloria.

De igual manera, el enemigo diablo y Satanás hace que las personas del mundo que pertenecen a las tinieblas persigan a los hijos de Dios y perturben sus vidas de creyentes. Sin embargo, si se regocijan con fe y dan gracias, Dios estará con ellos para que puedan alcanzar la victoria. Muchos profetas de la Biblia fueron perseguidos por causa de la justicia, pero en vez de comprometerse, agradaron a Dios, mostrando fe y se convirtieron en grandes personas en el Cielo.

Por otro lado, hay algunos creyentes que son perseguidos debido a su propia culpa o falta de sabiduría y no por el bien de la justicia. A veces sufren de insultos o se enfrentan a dificultades, ya que no logran ser fieles en todos los aspectos y mostrar generosidad virtuosa. Supongamos que una mujer que está casada no limpia su casa y no prepara la comida para su marido porque es perezosa, y utiliza la excusa de estar ocupada haciendo la obra de la iglesia. Entonces, ella



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

bien podría recibir persecución como consecuencia de ello.

Algunas personas piensan erróneamente que son perseguidas porque trabajan fielmente para el reino de Dios, pero es porque no se han hecho cargo de su hogar. Lo mismo se aplica en sus lugares de trabajo. Si le ponemos la carga de nuestro trabajo a los demás trabajando a medias para poder ir a la iglesia, no podremos evitar la reprensión de los demás, o las reprimendas. Por consiguiente, debemos examinar si son nuestras propias faltas o errores las que causan que recibamos persecución.

3. Bendición de los que padecen persecución por causa de la justicia

1) Pueden recibir bendiciones eternas

Las persecuciones que uno tiene que padecer debido a sus propias faltas no pueden ser bendiciones o recompensas. Por otro lado, la persecución por causa de la justicia es una bendición y hay una recompensa en el Cielo por ello.

Cuando recibimos persecución por causa de la justicia, nuestra fe será más firme. Es porque podemos encontrar la falsedad de la cual no nos habíamos percatado anteriormente, y desecharla. Al hacer esto podremos asemejarnos al corazón del Señor para amar incluso a nuestros enemigos. Anteriormente, si alguien nos golpeaba en una mejilla nos enojábamos y devolvíamos el golpe. No obstante, a través de las persecuciones, llegamos a aprender acerca del amor y, de esta manera, ahora ponemos nuestra otra mejilla. Ahora tenemos esperanza por el Cielo y podemos dar gracias y tener gozo en cualquier tipo de situación.

2) Pueden entrar en una mejor morada celestial

Entonces, ¿cuál es la diferencia entre poseer el reino de los Cielos para aquellos que son pobres en el corazón y poseer el reino de los cielos para aquellos que padecen persecución por causa de la justicia? El primero, es todo el reino de los Cielos en un significado general, al cual las personas que son salvas pueden ir. El segundo, significa que iremos a una mejor morada en el Cielo en la medida que padezcamos

persecución por actuar en justicia.

En el Cielo se encuentra el Paraíso, el Primer, Segundo y Tercer Reino de los Cielos y la Nueva Jerusalén. El más importante de todos ellos es la Nueva Jerusalén. Aquellos que son pobres en el corazón son las personas que han aceptado al Señor y han alcanzado los requisitos para ser capaces de entrar en el Cielo. Sin embargo, los que padecen persecución por la justicia ya han desechado la maldad y los pecados de sus corazones, y su fe aumenta. También han llegado a ser santificados por las persecuciones y las pruebas y han servido fielmente al Señor, para que puedan entrar en una mejor morada, el Tercer Reino de los Cielos o la Nueva Jerusalén, donde podrán ver a Dios el Padre.

3) Puede engrandecer el reino de Dios

Aunque hemos alcanzado la justicia por vivir por la Palabra de Dios, no todas las persecuciones desaparecerán. Todavía puede haber persecuciones que uno sufre por el Señor, es decir, las persecuciones que los obreros de Dios tienen que sufrir por Su reino. Jesús es perfecto y sin mancha, sin embargo, Él fue azotado, flagelado y crucificado para salvarnos. El Apóstol Pablo también fue fiel hasta la muerte por el reino de Dios, sin siquiera escatimar su propia vida.

No es que Jesús estaba sufriendo porque no tenía poder, sino porque sabía que la providencia de Dios se cumpliría en gran medida por medio de Sus sufrimientos, por esta razón Él los llevó con gozo. Ellos predicaron la voluntad de Dios con una pasión ardiente e hicieron lo que Dios les había pedido, de la misma manera lo hizo el apóstol Pablo.

4) Recibirán grandes recompensas en el Cielo

La razón por la cual nos podemos regocijar y estar alegres cuando padecemos persecución por causa del nombre del Señor, es porque la recompensa en el Cielo será grandiosa. Nos esperan todos los tipos de coronas, mansiones de oro decoradas con joyas y recompensas inimaginables y gloria.

Para aquellos que están alegres y dan gracias al sufrir persecuciones por el Señor sin ninguna razón, Dios cumple el deseo de sus corazones, les ofrece lo que necesitan y les muestra la evidencia de que Él está con ellos. En la medida que ellos superan los sufrimientos, su fe crece aún más.

Por consiguiente, podemos regocijarnos con el corazón y sentir gozo cuando somos perseguidos por el Señor, porque anhelamos las recompensas que Dios nos dará. En este caso hay algo especial. Si un hombre de Dios es perseguido por causa del Señor, se les dará bendiciones a las personas que estén con él (Lucas 22:28-30). Por lo tanto, si vemos que los hombres de Dios sufren persecuciones por el Señor, tenemos que de inmediato orar por ellos y unirse a los que sufren con corazón sincero.

Amado hermano y hermana, hemos profundizado en la octava bendición en las Bienaventuranzas. Es mi anhelo que usted pueda alcanzar el reino de Dios en mayor medida al ser capaz de recibir la persecución por la justicia. Oro en el nombre del Señor que al hacer esto, usted pueda vivir en la Nueva Jerusalén, la morada más hermosa en el Cielo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último.

Apocalipsis 22:13 dice: “Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, el primero y el último”. Originalmente no existía ni un ‘principio’, ni un ‘fin’ para Dios. Dios existe antes y después de la eternidad, Él mismo es el espacio ilimitado. Para Él no existe ni el límite de tiempo ni de espacio. Entonces, ¿cuál es la razón por la que dice esto? Al entender el significado espiritual de este verso, podremos sentir el amor sin límites y sin fin de Dios la Trinidad y convertirnos en Sus verdaderos hijos rápidamente.

A

Ω

Dios el Padre quien es el Alfa y la Omega de la civilización humana

Alfa y Omega son la primera y la última letras del alfabeto griego. En el tiempo en el cual el Apóstol Juan escribió el libro de Apocalipsis, la civilización helénica estaba en pleno florecimiento. Por lo tanto, ‘el Alfa y el Omega’, no solo se refería a los idiomas que la humanidad utiliza para expresar su conocimiento, sino que se refería al principio y al fin del conocimiento.

Existe una estrecha relación entre la civilización y el lenguaje humano. Con el fin de desarrollar y transmitir a la civilización, tenía que haber una forma literaria de la lengua. A pesar de que una generación tenga conocimientos y habilidades excepcionales, si no hay un lenguaje literario para registrarlo, es difícil transmitirlo a sus futuras generaciones.

Cuando Dios creó al hombre, le dio la posibilidad de almacenar el conocimiento. Desde los tiempos de Adán, la gente ha acumulado conocimientos y ha desarrollado

civilizaciones. Sin embargo, el conocimiento y las civilizaciones de la humanidad no se desarrollan sin límite. Así como el comienzo de la civilización ya estuvo establecido en el plan de Dios, que creó a Adán, su fin sin duda también fue establecido. El curso de la historia humana en realidad comenzó y terminará bajo la soberanía de Dios.

Entonces, ¿por qué Dios el Creador dio conocimiento a las personas y les permitió desarrollar civilizaciones? Solo cuando hubo un lenguaje literario la Palabra de Dios pudo ser registrada y pasar correctamente a las generaciones siguientes. Además, solo cuando hay desarrollo de la civilización puede este evangelio ser predicado a todos los rincones del mundo. Cuando Dios dijo: “Yo soy el Alfa y la Omega”, se refería específicamente a los atributos de Dios el Padre. Es para expresar a Dios el Padre que permitió todo el conocimiento y la civilización de la humanidad desde el principio hasta el final.

Dios el Hijo quien es el primero y el último de la civilización humana

Luego, ‘el primero y el último’, se refiere al Hijo Santo de Dios, Jesucristo. Se relaciona con la providencia de la salvación de la cruz, que es el secreto oculto desde antes de los siglos. El Señor es el primero y el último en el ministerio de la salvación de los seres humanos, que eran pecadores, y los lleva a la vida eterna.

En este caso, ‘el primero’, significa en las Escrituras que el Señor se convirtió en el primer fruto de la resurrección luego de la crucifixión al vencer sobre la muerte, resucitar y abrir el camino de la salvación de la humanidad. Esto se explica bien en 1 Corintios 15:20.

Después de que el primer hombre, Adán, desobedeció la Palabra de Dios y cometió pecado, la humanidad fue destinada a ir por el camino de la muerte. No obstante, después de que Jesús tomó todos los sufrimientos y fuera crucificado y luego resucitara, cualquiera que cree en Él puede alcanzar la salvación.

Jesucristo fue el primer fruto de la resurrección y Él ha dado innumerables frutos (Colosenses 1:6). Por cierto,

cuando nace un fruto por primera vez, esta contiene una semilla de vida. Aquellos de ustedes que han escuchado el evangelio de la santidad y han recibido vida, son los frutos hermosos del Señor. Luego se convierten en la semilla de la vida que están ‘plantados en la tierra’, y producen muchos frutos más. Esto demuestra el hecho de que, puesto que el Señor resucitó a la vida, innumerables almas pueden recibir la salvación en el Señor y unirse a la resurrección.

Entonces, ¿qué significa el decir que Jesucristo es ‘el último’? Esto significa que la providencia de la redención humana llega a su fin cuando el Señor venga en el aire (1 Tesalonicenses 4:16-17). Así es como la Biblia describe al Señor como ‘el último’, que pondrá fin a la providencia de la redención por la Segunda Venida de Jesucristo.

Así como un agricultor cosecha todos los cultivos y más tarde hace el espiguelo, la salvación del ‘espiguelo’ se llevará a cabo durante los siete años de la Gran Tribulación cuando finalice la providencia de la salvación humana.

Dios el Espíritu Santo quien es el primero y el último de la civilización humana

La razón por la que Dios creó a la humanidad y gobierna la historia de los seres humanos es para juntar a las almas que son los ‘buenos granos’. Los granos buenos son los verdaderos hijos de Dios, que se asemejan al buen y santo Dios. Es para ganar hijos verdaderos que aman a Dios. Así, el principio y el final se refiere al principio y al final del cultivo de la humanidad y explica a Dios el Espíritu Santo en Dios la Trinidad.

Originalmente, el corazón del primer hombre, Adán, estaba limpio y sin pecado ni maldad. No obstante, después de la transgresión de Adán, los hombres se convirtieron en siervos obedientes al pecado y en siervos del diablo enemigo y Satanás. Para llegar a ser los verdaderos hijos que Dios quiere, deben desechar los atributos carnales y la naturaleza pecaminosa, y recuperar el corazón limpio original.

Dios le dará el Consolador, el Espíritu Santo, como un don para cualquier persona que acepta a Jesucristo, se da cuenta de sus pecados y se arrepiente completamente de ello. Así Él les ayudará a obtener el derecho, la autoridad y las bendiciones de convertirse en hijos de Dios. A menos que recibamos la ayuda del Espíritu, no podemos orar en el poder del Espíritu, darnos cuenta de la Palabra de Dios y recibir

fuerza para actuar por la Palabra de Dios escrita en la Biblia.

Solo cuando recibimos el Espíritu Santo al creer en Jesucristo podemos llegar a ser verdaderos hijos de Dios mediante el cultivo de la humanidad. Cuando obedecemos a la Palabra de Dios mediante la ayuda del Espíritu, vendrán sobre nosotros la vida y la paz, y fluirá el gozo y la gracia. Sin embargo, cuando desobedecemos al Espíritu Santo, sentiremos en nuestro corazón lamento y angustia. Incluso entonces, el Espíritu ora a favor de los creyentes y les ayuda a recibir la gracia y la fortaleza (Romanos 8:26).

El Espíritu Santo obró con Dios cuando Dios creó al hombre y comenzó el cultivo de la humanidad e hizo muchas cosas, incluso en la época del Antiguo Testamento. Desde la resurrección y la ascensión del Señor, Él ha obrado fervientemente. Él ayuda a la gente a circuncidar su corazón, a cultivarlos, a alcanzar la santificación y a convertirse en hijos verdaderos. Sin embargo, la obra del Consolador del Espíritu Santo no va a continuar para siempre. Debemos saber que se detendrá cuando el Señor venga en el aire. Al darse cuenta de esto, los creyentes deben esforzarse para adornarse a sí mismos como las novias del Señor.



Diácono Heeyong Kwak (41 años de edad, Zona 3-32, Corea del Sur)

“Recibimos la bendición de tener a nuestro hijo después de nueve años de matrimonio”

Conocí a la Diaconisa Hyojeong Kim en la Iglesia Central Manmin y nos casamos en junio de 2004. No teníamos nada de qué discutir al principio, y orábamos juntos y teníamos una gran familia en el Señor. Pensé que era natural tener una familia así. Pensando así, empecé a llevarme bien con mis compañeros de trabajo y ser absorbido por los juegos de computadora que anteriormente me habían gustado.

Mi vida cristiana no estaba marchando bien. Asistí a los servicios de adoración del domingo debido a la rutina habitual de mi esposa. Después de tres años de casados, algo me sucedió. Mi esposa y yo tratamos de tener un bebé, aunque era un poco tarde, pero no tuvimos éxito y ella no quedó embarazada.

En julio de 2009 recibimos la oración del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee para poder concebir un bebé. Entonces, mi esposa quedó embarazada, pero tuvo un aborto involuntario después de seis semanas. Un pensamiento cruzó por mi mente: “¿Es mi culpa? ¿Acaso sucedió esto porque no he vivido según la Palabra de Dios?” Aun así, no me arrepentí, sino que culpé a mi esposa y le dije: “¡Estando embarazada deberías haber tenido más cuidado!” Mi esposa tenía el corazón destrozado por lo que había dicho.

Después, mi mujer concibió dos veces más, pero ella sufrió abortos en las primeras etapas del embarazo. Encontrándome en la iglesia oré de la siguiente manera: “¡Dios, tengo que vivir según la Palabra!” Sin embargo, a pesar de rogar, regresé a los caminos de mi vida cotidiana sin hacer ningún cambio.

En ese momento, los miembros de la iglesia estaban participando en la Campaña de la Nueva Jerusalén. La campaña se llevó a cabo con el propósito de despojarnos de las cosas del mundo, llenar nuestros corazones con el amor de Dios, recobrar la fe y correr la carrera de la fe con esperanza por la Nueva Jerusalén.

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee estaba intercediendo por los miembros de la iglesia con lágrimas de dolor y tristeza en la casa de oración de la montaña. Sin embargo, no me despojé de los viejos hábitos.

En junio de 2011, mi Pastora de Zona Principal, la Pastora Miyoung Lee visitó mi familia y ofreció un

servicio con nosotros. Ella me aconsejó que desechara mi corazón vacilante, la mente adúltera, el apego a las cosas del mundo y que orara con fervor. Dios profundamente conmovió mi corazón desesperado. Aunque ofrecí los servicios de adoración y oré, yo no tenía verdadera fe en Dios. Luego me di cuenta y llegué a entender que todo sale bien cuando mi espíritu prospera.

Después de esto, asistí a la Reunión de Oración de Daniel celebrada cada noche y me arrepentí profundamente de mis malas acciones del pasado. Incluso cuando tenía que salir tarde de mi oficina, me dirigía al santuario después del trabajo y oraba en la Reunión de Oración de Daniel.

Yo quería guardar mi corazón, así que acudí a la Pastora Miyoung Lee todos los domingos y oré concierne a lo que ella me había dicho. Yo también he leído los libros del Dr. Jaerock Lee y he tratado de entender la voluntad de Dios para alcanzar el corazón del Señor. Entonces, el problema con la concepción ya no existió. Llegué a tener la seguridad de que si uno ama a Dios, entonces su alma prospera y todo va bien. Por consiguiente, pude creer que llegaría la bendición de la concepción natural.

Mientras yo estaba llevando una vida cristiana llena del Espíritu Santo, en febrero de 2013 recibí la oración del Dr. Lee en la reunión con él durante el feriado de Año Nuevo y pudimos tener un bebé. Fue el domingo de Pascua, cuando mi familia conoció en persona al Dr. Lee. Mi esposa se encontraba en su novena semana de embarazo. Le dijimos que queríamos tener un hijo ya que mi familia y parientes tienen pocos hijos. Entonces oré para que nosotros tuviéramos un hijo.

¡El poder de su oración fue asombroso! De hecho, nos fuimos a un hospital que tenía una gran reputación por sus hábiles egresados de la mejor universidad en Corea. La ecografía mostró que se trataba de una niña en la semana 16.0 de embarazo. Pero mi esposa insistió en que íbamos a tener un hijo porque habíamos recibido la oración del Dr. Lee. ¡Más tarde, un examen de ultrasonido a fondo en ella nos mostró que era un hijo! ¡Una hija se transformó en un hijo!

El 29 de octubre de 2013, mi esposa dio a luz un niño sano. También he recibido bendiciones en mi negocio de alquiler de automóviles. Hace dos años, abrí una pequeña empresa de alquiler de automóviles con seis autos de alquiler. Sin embargo, desde que he estado dirigiendo la vida cristiana llena del Espíritu Santo, he llegado a tener una oficina principal con más de 50 vehículos de alquiler y también sucursales. Como resultado, ahora tengo un total de 86 vehículos de alquiler.

Mi esposa y yo hemos llegado a tener verdadera fe mientras experimentamos el amor y el poder de Dios. Trabajando como líderes de células, ambos estamos compartiendo el amor del Señor. Doy gracias y gloria a Dios, que nos dio un hermoso hijo después de 9 años de matrimonio y nos ha guiado de la mejor manera. ¡Aleluya!

“Las mejores manzanas producidas fueron por causa del Agua Dulce de Muan”



Hermana Chitose Miyashita
(43 años de edad, Iglesia Manmin Ida en Japón)



He asistido a la Iglesia Manmin de Ida desde marzo de 2013. Me di cuenta de lo importante que es vivir por la Palabra de Dios a través de los sermones del Dr. Jaerock Lee. Dirigí mi vida cristiana en la Palabra con un corazón obediente, y experimenté el delicado amor y toque de Dios.

Esto sucedió en el mes de octubre de 2013. Estaba cuidando mi huerto de árboles de manzanas. Cuando llegó el momento de fumigar con pesticidas agrícolas, un tifón estaba a punto de azotar la zona donde yo vivía, pero yo oré y rocié el Agua de Muan al rededor. Cada vez que lo hacía, Dios me protegía del viento. En particular, durante esta temporada de tifones en el 2013, estos azotaron esta zona muchas veces, por lo que muchos frutos en otros huertos a mi alrededor se cayeron, pero no así con nuestro huerto.

Sin embargo, eso no era todo, he experimentado también el amor y el poder de Dios a través del Agua Dulce de Muan que fue transformada de agua salada del mar a agua dulce a través de la oración del Dr. Lee (Éxodo 15:25).

El Pastor Seunggil Ryu vino de visita a Corea del Sur y me dio una botella de Agua Dulce de Muan. Lo puse en el pesticida y lo rocié sobre mis manzanas. Entonces, incluso las manzanas en lugares con sombra maduraron bien y tenían un buen sabor. En comparación con otras manzanas en las huertas cercanas, las mías eran el mejor producto en tamaño, color y contenido de azúcar.

Estoy simplemente sorprendida por el amor y el poder increíble de Dios. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin